
COM A PROTEÇÃO DE DEUS, INICIAMOS OS NOSSOS TRABALHOS 

DA 35ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO SEGUNDO PERIODO 

LEGISLATIVO DA 33ª LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SALINÓPOLIS, REALIZADA NO DIA 14 DE NOVEMBRO DE  2018. 

 

SOLICITO AO 1º SECRETÁRIO FAZER A CHAMADA DOS SRS. 

VEREADORES E VEREADORA. 

 

PEÇO AO 1º SECRETÁRIO PROCEDER COM A LEITURA DOS 

EXPEDIENTES RECEBIDOS.  

 

HORÁRIO DE LIDERANÇA: 

 

OSVEREADORES QUE USARÃO DA PALAVRA 

 

PASSAMOS PARA O GRANDE EXPEDIENTE: 

PALAVRA FRANQUEADA AOS VEREADORES PARA 

APRESENTAÇÃO DE REQUERIMENTOS, PROJETOS DE LEIS, E 

RESOLUÇÕES. 

 

PASSAMOS PARA A 1ª PARTE: 

 

SOLICITO AO VEREADOR GISON DA SILVA SERRA, FAZER A 

LEITURA DO PARECER Nº 09/18, DA COMISSÃO DE 

CONSTITUIÇÃO E JUSTIÇA, DO PROJETO DE LEI, DISPÕE 

SOBRE A AUTORIZAÇÃO DA PREFEITURA MUNICIPAL DE 

SALINÓPOLIS, EM CELEBRAR O CONVÊNIO DAS 

INSTALAÇÕES  DOS  PRÉDIOS ESCOLARES MUNICIPAIS COM 

A UNIVERSIDADE NORTE DO PARANÁ (UNOPAR). 

 

 

 



PASSAMOS PARA A 2ª PARTE:   

 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O PARECER DA COMISSÃO DE JUSTIÇA, 

DO PROJETO DE LEI DISPÕE SOBRE A AUTORIZAÇÃO DA 

PREFEITURA MUNICIPAL DE SALINÓPOLIS, EM CELEBRAR O 

CONVÊNIO DAS INSTALAÇÕES DOS PRÉDIOS ESCOLARES 

MUNICIPAIS COM A UNIVERSIDADE NORTE DO PARANÁ 

(UNOPAR). 

 

COLOCO EM APROVAÇÃO O PARECER, OS VEREADORES QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS CONTRAS 

FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR UNAMIMIDADE OU POR 

MAIORIA. 

ESTÁ EM DISCUSSÃO O PROJETO DE LEI, DE INICIATIVA DO 

PODER EXECUTIVO. 

COLOCO EM VOTAÇÃO O PROJETO DE LEI, OS VEREADORES QUE 

FOREM A FAVOR PERMANEÇAM SENTADOS, OS CONTRAS 

FIQUEM DE PÉ, APROVADO POR MAIORIA OU POR 

UNANIMIDADE.  

 

ENCERRAMENTO COM A PALAVRA DO PRESIDENTE QUERO 

COMUNICAR AOS NOBRES VEREADORES, QUE A PARTIR DO DIA 

19 DE NOVEMBRO (SEGUNDA FEIRA) A CÂMARA MUNICIPAL DE 

SALINÓPOLIS, DISPONIBILIZARÁ O SERVIÇO DE FOTO (3X4) 

PARA A POPULAÇÃO DE SALINÓPOLIS, CADA PESSOA TERÁ O 

DIREITO DE 2 (DUAS) FOTO, NESTE MOMENTO ENCERRAMOS A 

35ª REUNIÃO ORDINARIA E MARCAMOS A PROXIMA PARA O DIA 

22 DE NOVEMBRO NO HORARIO REGIMENTAL. 

 

 

                                    MARCELO MAIA TEIXEIRA  

                                        VEREADOR PRESIDENTE     


